
  
 

 
Beschlussauszug zu BV/09/24-005 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und 

Umwelt Bobitz  
vom 17.04.2024 

 
Top 5.2 Errichtung 3 bis 4  neuer Leuchten in Köchelsdorf 
 
 
neu 5.3. 
 
Herr Venohr fasst den Sachverhalt zusammen und erläutert, dass ein Angebot verfahrens-
rechtlich fragwürdig ist. Er schlägt vor, die vorhandenen Masten der Telekom zu nutzen und die 
Laternen mit Freileitungen anzubinden. Es ist zu klären, ob es über die Telekom machbar ist. 
Für diese Standorte sind Angebote mit Tiefbau einzuholen und für drei Solarleuchten  
 
Die Beschlussvorlage wird vertagt.  
 
 
 
 
 


